

# Peltu Teguh Sunarwan Pensiun Diminta Masyarakat Jadi Kades

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.WARTAMILITER.COM](http://WONOSOBO.WARTAMILITER.COM)

Jul 4, 2022 - 14:21



*Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat melepas Peltu Teguh Sunarwan Batuud Koramil 12/Wadaslintang untuk melaksanakan MPP (Masa Persiapan Pensiun) setelah mengabdikan menjadi anggota TNI selama 3 dasawarsa lebih. (4/7/2022)*

Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat melepas Peltu Teguh Sunarwan Batuud Koramil 12/Wadaslintang untuk melaksanakan MPP (Masa Persiapan Pensiun) setelah mengabdikan menjadi anggota TNI selama 3 dasawarsa lebih. (4/7/2022)



Dalam kesempatan tersebut Dandim mengucapkan atas nama negara dan pribadi terima kasih yang tak terhingga atas pengabdian selama ini di lingkungan TNI-AD khususnya Kodim 0707/Wonosobo. Mengabdikan kepada negara dan bangsa selama 31 tahun itu merupakan sebuah kebanggaan tersendiri. Semoga kita semua bisa mengikuti jejaknya.



“Teriring do’a dan penghargaan yang setinggi tingginya kepada prajurit yang kini telah memasuki purna tugas dan mengakhiri masa dinas serta pengabdian selama melaksanakan tugas tanggungjawabnya sebagai prajurit

Kodim 0707/Wonosobo. Atas nama satuan dan keluarga besar Kodim, saya mewakili seluruh anggota, mengucapkan terimakasih atas dedikasi dan prestasi selama ini, tanpa adanya cacat maupun cela”, kata Dandim. Jaga selalu citra TNI dalam kehidupan bermasyarakat. Serta tularkan semangat pengabdian prajurit ditengah-tengah kehidupan masyarakat di sekitar saudara nantinya dan jaga komunikasi serta jalin silaturahmi yang baik dengan Kodim ini terutama pada rekan-rekan yang masih aktif berdinis sampai saat ini.



Saya mendengar saat selesai TMMD di Desa Kumejing Peltu Teguh Sunarwan diminta untuk mendaftar menjadi Kades. Ini sungguh kejadian yang sangat langka dimana biasanya orang berebut ingin menjadi Kades akan tetapi ini diminta oleh perangkat dan masyarakat agar berkenan menjadi Kades. Sebagai Dandim sangat bangga dimana ada anggotanya diminta untuk menjadi Kades, berarti merupakan bukti bahwa anggota Kodim keberadaanya masih sangat dibutuhkan oleh masyarakat, pungkasnya.